



Die Bewohner des Artemed-Pflegestiftes und ihre Gäste lassen sich im „Café Vergiss-Mein-Nicht“ von Musik verwöhnen. • Foto: p

Musik spielt im Demenz-Café

Viele Freiwillige helfen im Artemed-Stift

URBERACH • Das „Café Vergiss-Mein-Nicht“ im Artemed-Pflegestift in der Ober-Rodener Straße ist am Dienstag, 24. November, ab 15 Uhr wieder geöffnet. Das Klarinetten-Duo Leonie Hügemann und Sarah Ernet spielt für Demenzkranke und ihre Angehörigen. Zur Musik gibt es Kaffee und Kuchen.

Das Demenz-Café findet am zweiten und vierten Dienstag im Monat statt. „Bewirtet“ wird es von einer Gruppe Freiwilliger aus dem

städtischen Ehrenamtsbüro und aus den Reihen der Arbeiterwohlfahrt. Dazu kommen die Mitarbeiter des Seniorenheims. Beim ersten Kaffeenachmittag im November hatten drei Schülerinnen die Gäste unterhalten. Kimberly Marshall spielte Geige, Lucie Hahn Querflöte und Lea Boening Klavier.

Am Sonntag, 29. November, will der Chor des KSV Urberach den Senioren ab 15 Uhr mit seinen Liedern eine Freude bereiten. • 16